

*Question présentée par la députée :*  
*M<sup>me</sup> Joëlle Fiss*

*Date de dépôt : 2 juin 2022*

## **Question écrite urgente** **Incendies au Lignon**

La cité du Lignon a été victime de fréquents départs d'incendies depuis quelques années, ce qui a plongé la population de ce grand ensemble de la rive droite dans l'angoisse et la peur d'un incendie de grande ampleur.

Les modes opératoires divergent<sup>1</sup> ; parfois, le feu est bouté aux locaux de poubelles dans les caves, directement sur des véhicules ou dans un débarras d'encombrants. Si ces incendies n'ont heureusement pas eu de conséquences graves, il est évidemment urgent d'y mettre un terme. Les autorités de Vernier ont déployé un effectif maximal pour mettre un terme à cette situation. Le 17 mai dernier, une motion votée à l'unanimité par le Conseil municipal de Vernier<sup>2</sup> a exigé des mesures nouvelles pour sécuriser les locaux mais également pour renforcer la coordination avec la police cantonale.

Le Conseil d'Etat est respectueusement invité à répondre aux questions suivantes :

- 1. Combien de feux ont été constatés au Lignon depuis cinq ans ?**
- 2. Combien de feux sont d'origine criminelle ?**
- 3. Combien d'interventions de la police (effectifs déployés) ont été enregistrées ? Combien d'interpellations ?**

---

<sup>1</sup> <https://www.tdg.ch/les-pompiers-de-retour-au-lignon-pour-un-feu-de-container-a-poubelles-388707256877>

<sup>2</sup> <https://www.tdg.ch/autorites-et-municipal-unis-contre-les-feux-du-lignon-907016163842>

4. *Quelles actions de prévention ont été mises en place par la police cantonale ?*
5. *Est-ce que ces feux volontaires pourraient être liés à d'autres activités criminelles, le trafic de drogue par exemple ?*

Que le Conseil d'Etat soit d'avance remercié de toutes les réponses qu'il donnera à la présente question écrite.